
Leonardo Costagliola  (La Grande Pescara)  “Bene ritorno Snav,
adesso rilanciare definitivamente il porto”
Prendiamo atto dell’annuncio diffuso oggi dalla Camera di Commercio di Pescara secondo cui, finalmente, dopo tre anni di
inattività sarà, ripreso il collegamento marittimo per la Croazia.

Speriamo che questo rilancio della linea marittime riesca a far sì che Pescara (al centro di un progetto sempre più grande
nell’ottica della fusione dei comuni di Montesilvano e Spoltore) possa finalmente posizionarsi – attraverso la realizzazione del
Piano Regolatore Portuale – tra le realtà principali della costa adriatica, affinché siano instaurati  collegamenti duraturi nel
tempo con tutte le principali destinazioni, dalla Croazia alla Turchia.
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